

En novembre 2013, l'ECV s'est rendu en Inde, invité par l'Alliance Française d'Ahmedabad (région du Gujarat) qui a découvert l'ensemble grâce à l'une de ses musiciennes installée dans cette partie de l'Inde. L'ECV avait invité Alexis Ciesla à l'accompagner dans cette belle aventure. Celui-ci a tout spécialement composé un raag, morceau mêlant musique indienne et musique occidentale.

L'ECV se produit chaque année au Festival Berlioz à la Côte-Saint-André dans le cadre du festival off des fanfares.

L'Ensemble de Clarinettes de Saint-Priest
Direction Alexis Ciesla

Qu'ils y soient actuellement, ou qu'ils rejoignent ponctuellement le groupe, l'Ensemble de Clarinettes de Saint-Priest est constitué d'élèves du Conservatoire à rayonnement communal de Saint-Priest de la classe d'Alexis Ciesla.

Outre le projet *Jeux d'anches*, ces élèves de 2^{ème} et de 3^{ème} cycle créeront également le conte musical *Range ta Terre* le 12 mai prochain au Théâtre Théo Argence de Saint-Priest.

Retrouvez l'Ensemble de Clarinettes de Voiron :
<https://ensembleclarinettesvoiron.wordpress.com/>



Nous remercions la Mairie de Voiron, le Conseil Départemental de l'Isère, Selmer ainsi que le Crédit Mutuel pour leur soutien dans notre projet musical.



CONCERT événement

L'Ensemble de Clarinettes de Voiron

invite la classe de clarinettes de Saint-Priest
l'ensemble de clarinettes de Saint-Symphorien-d'Ozon
et François Sauzeau soliste

Création originale
d'Alexis Ciesla

Orgalest

Orgalest



Dimanche 8 mars

à 17h

Eglise Saint Pierre de Voiron

Participation libre

Programme

Clinch'EO - Ensemble de Clarinettes de Saint-Symphorien-d'Ozon

- ❖ **Goldfinger** - J. Barry (arr.N. Keyes)
- ❖ **Shatser Chusidl (Klezmer)** (arr. S. Kazykin et S. Kazykina)
- ❖ **Suite bretonne** - K. Haas
- ❖ **Fantasia** - A. Ciesla
Soliste François Sauzeau

Ensemble de Clarinettes de Voiron

- ❖ **Rhapsodie in Blue** - G. Gershwin (arr. A. Ralphson)
- ❖ **Une nuit sur le Mont Chauve** - M. Moussorgski
(arr. H. Jan Lindhout)
- ❖ **Fantaisie sur Carmen op. 25** - P. de Saraste (arr. N. Baldeyrou)
Entracte - L'amour est un oiseau rebelle - Les tringles des sistres tintaien
Soliste François Sauzeau

L'Ensemble de Clarinettes de Saint-Priest

- ❖ **Air Scandinave** - J. Kemp
- ❖ **Quintette K.V.484 a(411)** - W.A. Mozart
Laetitia Fenet, Emmanuel Ribereau-Gayon, Romane Gillet, Hugo Masson-Fauchier, François Sauzeau
- ❖ **Concerto n°1 pour 2 clarinettes op. 35 3^{ème} mvt**
F. Krommer (arr. A. Ciesla)
Solistes: Laetitia Fenet, François Sauzeau

Tutti

- ❖ **Orgalest Metamorphosis (Création)** - A. Ciesla
- ❖ **Jeux d'anches** - A. Ciesla
Soliste François Sauzeau

Projet Jeux d'Anches

Le projet Jeux d'Anches réunit trois ensembles de clarinettes ainsi que le soliste François Sauzeau, unis par une même passion.

C'est à l'initiative d'Alexis Ciesla que ce projet a vu le jour. Pour l'occasion, il a composé la pièce *Orgalest Metamorphosis* qui sera interprétée lors des trois concerts organisés dans le cadre de ce projet.

Alexis Ciesla : clarinettiste, compositeur et professeur au Conservatoire de Saint-Priest, il mène une carrière riche entre interprétation, création musicale et transmission. Ses œuvres aux influences variées occupent une place importante dans le répertoire contemporain pour clarinette.

François Sauzeau : clarinettiste de renom, François Sauzeau a été clarinette solo de l'Orchestre National de Lyon pendant presque 40 ans. Formé au Conservatoire de Bordeaux et au CNSMD de Paris, il a collaboré avec de grands chefs et compositeurs.

Clinch'EO - Ensemble de Clarinettes de Saint-Symphorien-d'Ozon

Clinch'EO est un groupe qui a débuté en 2018. Clinch comme le surnom donné pour clarinette et EO car nous sommes tous musiciens de l'harmonie des enfants de l'ozon (HEO).

Ce sont d'abord quelques partitions pour quatuor de clarinette dépoussiérées de nos placards que nous avons déchiffrées simplement pour le plaisir de nous retrouver et jouer ensemble. Puis, nous avons décidé de nous retrouver plus souvent, d'étoffer un peu notre répertoire et quelques clarinettistes sont venus agrandir le groupe, composé aujourd'hui de 8 musiciens.

Notre style musical est très éclectique, du classique en passant par des airs traditionnels ou encore musique de films.

Ensemble de Clarinettes de Voiron - Direction Cédric Bachelet

Créé en 1988 et constitué d'un large échantillon de la famille des clarinettes, de la petite clarinette en mi bémol à la clarinette contrebasse, l'ECV a donné de nombreux concerts dans la région Rhône-Alpes mais aussi dans le reste de la France et à l'étranger.

L'ensemble a eu l'honneur d'accompagner de nombreux solistes et concertistes français dont le trompettiste Guy Touvron et les clarinettistes François Sauzeau, Dominique Vidal et Paul Meyer. C'est avec ce dernier que l'ECV s'est produit au Japon en juillet 2001.

La direction de l'ECV est reprise par Cédric Bachelet en septembre 2013. Il possède un DEM de saxophone et un DEM de basson du CRR de Chambéry. Il se forme en direction d'orchestre pendant 3 ans dans la classe d'Eric Villevière à Pont de Claix où il passe avec succès son CFEM de direction.

Professeur de saxophone et de basson dans les écoles de musique de Pontcharra, Allevard et Le Touvet, il reprend la direction de cette dernière en septembre 2008.